
 

 

 

 

As conquistas que tivemos até o ano passado ainda estão longe dos nossos objetivos, como a redução da carga 

horário da Enfermagem antes trabalhavam 8 horas por dia hoje são 6 horas por dia, caso igual é das Adebs antes era 

40 horas semanais hoje 30 horas semanais, também a gratificação dos GCMs que era de 25% hoje é de 100%, Os 

Motoristas antes eram referências 5 e 6 e passaram para ref. 10, Os Agentes de trânsito hoje recebem uma 

gratificação de mais de 40% dos seus Salários,  os Vigias recebem adicional de periculosidade e os Fiscais que eram 

referência 3 hoje são referência 9 alguns avanços que algumas classes tiveram. 

A nossa luta tem que continuar ainda não tivemos um aumento de salário, a nossa data-base não foi 

respeitada, o Abono passou de 165,00 para 180 sem qualquer diálogo ou negociação, o qual lutamos pela 

incorporação, a Insalubridade náo é pago como determina a Lei e nem é pago para todos que tem direito, 

a cesta básica que é simples de tudo ainda é retirada de quem recebe as férias ou hora extra, sendo que 

lutamos para que seja pago a todos os servidores como determina a  Lei que a criou, Os adicionais que 

muitos recebiam agora já não recebem, Sem falar no Plano de Carreira e tudo isso um piso de R$937 reais. 

S e d e :  A v .  C o r i f e u  d e  a z e v e d o  M a r q u e s ,  3 4  –  C e n t r o  d e  C a r a p i c u i b a  -  S P  

Assembl eia  dia  15/12 as  18 horas Calçad ão de Carapucuiba ,  540  


